

## **Verneuil-d'Avre-et-d'Iton > Portail rue de la Pomme d'or**

La commune possède plusieurs monuments historiques classés ou inscrits : Tour grise ; Ancienne Église Saint Laurent ; Église de la Madeleine ; Maison de la Renaissance ; Ancienne Église Saint Jean ; Église Notre-Dame ; Ancien Hôtel de la Pilhalière ; Maisons 81-83, 95 ; 104 et 106 place de la Madeleine ; Maison rue des Tanneries et Maison rue de la Poissonnerie.

La commune est couverte par un Site Patrimonial Remarquable depuis le 5 septembre 1995 et par une Zone de Présomption de Prescriptions Archéologiques.

Le Portail rue de la Pomme d'Or est inscrit en tant que monument historique depuis le 3 avril 1962.

Il s'agit d'un portail du XVI<sup>e</sup> siècle en grès et pierre calcaire, surmonté d'une frise sculptée.

*\* Pour les prescriptions, se rapporter à la fiche sur le SPR de Verneuil-d'Avre-et-d'Iton*

